

miércoles 23 de octubre de 2024

La Laguna se llena de orgullo con la séptima edición del Festival contra la LGBTI+fobia

El día grande del festival se celebrará este viernes, 25 de octubre, en el Polvorín de Taco, con una marcha por la diversidad, lectura de manifiesto, actividades y talleres para todo tipo de familias



La Laguna celebra la diversidad en el consolidado Festival contra la LGBTI+fobia de Taco mañana jueves, 24 de octubre, con un `Drag Talent Show´ y este viernes, 25 de octubre, con el día grande de la programación del festival que este año cuenta con diversas actividades que incluyen una marcha por la diversidad y una serie de talleres y juegos dirigidos a todo tipo de familias con el fin de reivindicar y celebrar la diversidad. Esta séptima edición continúa el legado de las anteriores y se mantiene con el objetivo de seguir sensibilizando y fomentando la conciencia colectiva en torno a la comunidad LGBTI+.

´Taco es color, Taco es riqueza´, es el lema escogido para la edición 2024 del festival. Un encuentro

impulsado por la Asociación Juvenil y Cultural Kaua y la concejalía de Igualdad y LGBTI del Ayuntamiento de La Laguna que dirige Dailos González. En la rueda de prensa de presentación el edil destacó los siete años del festival que “muestra la acogida que tiene por parte del barrio de Taco” y la importancia del evento “como motor de conciliación que además está inspirando a otros pueblos y barrios a seguir su estela y ejemplo”.

La programación del festival se ha consensuado por un grupo promotor compuesto por más de 60 entidades en las que se incluyen comercios y colectivos locales. El día fuerte del Festival será este viernes, 25 de octubre, entre las 16:00 y las 21:00 horas en el parque del Polvorín de Taco. El evento se iniciará con una marcha por la diversidad a ritmo de batucada, habrá lectura de manifiesto y se desarrollarán actividades en 10 carpas con talleres, juegos y actuaciones dirigidas a todo tipo de familias. El festival se cerrará con el sorteo de obsequios a comercios locales y con un espectáculo drag.

Además, la novedad de la edición de este año llega de la mano de la celebración del denominado `Drag Talent Show´. Un taller de sensibilización de la cultura LGBTI+ a través del arte drag. El taller, que tendrá lugar en el Centro Ciudadano San Luis Gonzaga, comenzará a las 16:00 horas del jueves, 24 de octubre. En él, se dará a conocer la cultura `ballroom´, surgida en Nueva York como espacio de liberación que ha permeado de manera significativa en el colectivo LGBTI+, a través de una clase de baile `vogues fem´. El evento del jueves contará además con dos actuaciones, una de Drag King y otra de Drag Queen.

